



THE RELIGION AND DIVERSITY PROJECT/RELIGION ET DIVERSITÉ



**Stéphanie Gravel**

**Doctorat en sciences des religions**

**Université de Montréal**

[stephanie.gravel.3@umontreal.ca](mailto:stephanie.gravel.3@umontreal.ca)

### **Biographie**

Titulaire d'un baccalauréat en sciences religieuses(UQAM), d'un certificat en psychologie (UAQM), d'une maîtrise en théologie (U. de Sherbrooke), j'ai été responsable des sciences religieuses aux CEGEP Jean-De-Brébeuf et André-Grasset de 2004 à 2007. En plus de différentes charges de cours en sciences des religions et en sciences de l'éducation (UdeM), de 2006 à 2009, la FEPP et le MELS m'ont nommée responsable du programme ECR pour toutes les écoles privées francophones au Québec. J'ai donc formé leurs enseignants du primaire, du secondaire et des écoles en adaptation scolaire, ainsi que plusieurs directions d'école. Je poursuis actuellement un doctorat en sciences des religions à l'Université de Montréal sous la direction de Dr. Lefebvre (Sciences des religions) et sous la codirection de Dr. Garon (Science de l'éducation) intitulé : « *L'impartialité et le programme d'Éthique et culture religieuse ( Québec, 2008)* ». Depuis 2008, je suis boursière du FQRSH et du CRSH. De plus, je participe au Groupe international de formation à la recherche sur la diversité (GIFR Diversité) qui m'offre une bourse d'excellence, des formations et un projet de recherche avec l'université de Trier (Allemagne). Finalement, je participe à plusieurs activités avec le Projet diversité et religion dont le « Graduate Student Workshop 2013-2014 », le colloque « Whose Religion?: Education about

Religion in Public Schools » ainsi que le colloque STS 37 « *Diversité religieuse, religions et éducation des croyances* » (SISR, Finlande).

## **Bio**

Holder of a bachelor degree in religious sciences (UQAM), a certificate in psychology (UQAM), a master degree in theology (UdeS), I taught religious studies at the CEGEP Jean-de-Brébeuf and to André-Grasset from 2004 to 2007. Besides various teaching as a senior lecturer in religious studies and education (UdeM), I was the person in charge of the ECR program for French-speaking private schools in Quebec from 2006 to 2009. Working with the FEED and the MELS, I trained the headmaster as well as the teachers of primary and secondary sector. Presently, I pursue a PhD in religious studies at University of Montreal supervised by Dr. Lefebvre (religious studies) and Dr. Garon (Faculty of education) entitled: “*Impartiality and the Ethics and Religious Culture Program* (Quebec 2008).” Since 2008, I am grant holder of the FQRSH and the SSHRC. Furthermore, I participate in the International Research Training Group « Diversity » (IRTG diversity). This group offers me a grant and training in a research project with the University of Trier (Germany). Finally, I participate in several activities with the Project diversity and religion among which “Graduate Student Workshop 2013-2014”, colloquium “Whose Religion?: Education about Religion in Public Schools » (Ottawa, 2013) and the colloquium STS 37 «Religious diversity, religions and beliefs education» (Finland, 2013).